
 

 

Beschluss: 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Döring bestätigt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass der 
überplanmäßige Betrag von 200.000,- € zu Lasten der Stadt geht. Der ursprünglich veran-
schlagte Betrag von 500.000,- € würde zu 50 % von ECE beglichen. 
Die von ECE zu zahlenden Mittel können offenbar nicht zur Deckung herangezogen werden, 
weil sie bereits verbraucht oder im Rahmen ihrer Zweckbindung verplant sind. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine Übersicht über die mit ECE gem. städtebauli-
chem Vertrag vereinbaren Pauschaleinzahlungen, deren veranschlagter Verwendung und der 
bisher geleisteten Zahlungen bezogen auf die jeweiligen Maßnahmen zu. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


